

Sujet : [INTERNET] Contribution à l'enquête publique
De : Raymond Chaussin <raymond.chaussin@gmail.com>
Date : 21/11/2019 12:51
Pour : pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr

Bonjour,

La page électronique consacrée à l'enquête publique n'étant absolument pas conviviale je n'ai trouvé que cette possibilité par contact pour exprimer mon opposition à cette implantation de laverie industrielle. Je n'ai consulté qu'un point la dispersion des effluents qui pour moi est essentiel. Et là, je suis atterré en lisant que l'on se fie à la dilution de la pollution pour expliquer son absence de nocivité! La pollution se concentre le long de la chaîne alimentaire la dilution n'existe que pour faire croire à cette acceptabilité de la pollution et vous le savez bien car maintenant la concentration des pollutions le long de la chaîne alimentaire est bien connue et admise. SYF4Y

Raymond Chaussin